

# L'accès à Internet dans le TGV ?

La SNCF lance enfin son offre d'accès Internet à bord de ses trains grande vitesse ! Mais derrière ce service, quels choix techniques ont été utilisés, et pour quelle qualité offerte à l'utilisateur ?

La SNCF vient de lancer un service d'accès à internet sans fil dans le TGV Est. Soit une petite révolution pour quiconque souhaite rentabiliser le temps de son voyage pour travailler/se détendre/trouver des renseignements sur sa destination, etc.

Cela paraît pourtant très simple en ces jours où internet est accessible n'importe où, ou presque, à partir d'un téléphone mobile. Pourtant, la mise au point du système a nécessité de gros investissements, et des études approfondies.

L'article intégral par nos amis de chez :  
Présence-PC

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 11 décembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7939-l039acces-a-internet-dans-tgv.html>